

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Bentuk perilaku balap liar di kalangan remaja yang terjadi di Desa Gedugan Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep yaitu; perilaku yang terjadi di kalangan remaja seperti balapan liar, minum-minuman keras yang dimana perilaku tersebut dapat menjerumuskan remaja pada pelanggaran dan kejahatan.
2. Ada beberapa faktor yang menyebabkan remaja melakukan balapan liar yaitu; faktor keluarga. Jika di dalam keluarga seorang anak tidak mendapatkan hal kebahagiaan maka yang terjadi remaja stres, emosional yang tinggi, dan remaja akan melampiaskan di luar rumah. Kedua; lingkungan atau tempat tinggal ialah salah satu penyebab terjadinya remaja terpengaruh dengan lingkungannya. Ketiga stress merupakan salah satu faktor dalam diri remaja yang mendorong remaja untuk melakukan balapan liar. Stress yang berlebihan dan di rasakan oleh para remaja membuatnya lebih mudah melakukan tindakan-tindakan nakal dan nekat yang dapat merugikan orang lain di sekitarnya. Stress yang berkepanjangan juga tidak baik untuk seseorang karena jangan sampai membuat seseorang menjadi gila karena terlalu banyak pikiran serta masalah yang dihadapi.

## B. Saran

### 1. Bagi Remaja

Bagi remaja Dengan adanya penelitian ini, balap liar sangat meresahkan warga dan pengguna jalan lain yang dapat mengakibatkan kecelakaan, tawuran antar kelompok geng motor serta hal kriminal seperti begal, pencurian, pemerasan dan penggunaan narkoba. Peneliti berharap dapat memberikan informasi mengenai perilaku menyimpang balap liar khususnya bagi para remaja di luar sana yang melakukan maupun tidak melakukan. Peneliti juga berharap, penelitian ini dapat mengubah perilaku buruk remaja dalam bergaul. Sehingga dapat mencegah terjadinya kenakalan pada remaja. janganlah balapan liar di jalan, karena bisa membahayakan diri kalian sendiri.

### 2. Bagi Orang Tua

Peran orang tua untuk mengawasi anaknya agar tidak terjerumus ke dalam perilaku menyimpang balap liar yang melanggar norma, orang tua juga harus selalu menanyakan anak saat keluar rumah terkait kapan dan jam berapa anak akan pulang beserta apa yang anak lakukan saat bermain di luar rumah.

### 3. Bagi peneliti lain

Peneliti lain diharapkan dapat melanjutkan penelitian dengan melihat lokasi dan sisi kondisi di lapangan agar tidak terjadi hal-hal tidak diinginkan.